

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 392 (Öffentlich)

Vom 08.11.2016 von 14:15 bis 15:28 Uhr

Sitzungsleitung: Sebastian L. Hauer

Protokoll: Moritz Pfalzgraf

Beschlussbuch: Cordt von Egidy

Anwesend:

Cordt von Egidy	Hendrik Klöß	Lena Krieg	Sebastian L. Hauer
Dino Kussy	Jasmin Selchow	Moritz Pfalzgraf	
Felix Thran	Julian Hankel	Philipp Dittrich	

Verspätet:

Daniel Korner (E)

Abwesend:

Alexander Brockmann (E)	Dennis Ochocki (E)	Inessa Azizova (E)	Rico van Endern (E)
François Hoffmann (E)	Hendrik Reichenberg (E)	Jakob Vogt (E)	

Gäste:

Timo Cramer	Julia Wucherpfennig	Jasmin Bruns
-------------	---------------------	--------------

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	FVV	4
6	Büroberechtigung n* SoSe 2017	5
7	Kühlschränke	6
8	Metrokarten	6
9	Ersatzheftgerät	6
10	Gespräch Prorektorat Studium	7
11	Tür zur OH12	7
12	Newsletter	7
13	Sonstiges	8

14:15 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

ToDos

Alt:

- Erste-Hilfe-Kurs (Julian Hankel) ⇒ In Arbeit
- Mail mit der Information, dass das CZI¹ aufgeräumt wird, verschicken (Sebastian L. Hauer) ⇒ Fertig
- Einen Termin für die FVV² bestimmen (Sebastian L. Hauer) ⇒ Fertig

Neu:

- Text ⇒ Status

14:24 Uhr : Ankunft *Daniel Korner*

2 Post

- Diverse Auslagen internationales - ausgelegt.
- GI³ - Sebastian L. Hauer darf wählen. Sebastian L. Hauer wird jemanden wählen.
- LAT⁴ NRW, Piraten NRW - Die wollen sich über BAFÖG Probleme und Finanzierung des Studiums im Allgemeinen beschweren: Ein langer Brief - ausgelegt
- Eine Stellenausschreibung, welche bereits ausgehängt ist.
- Druckkostenabrechnung der IRB⁵, welche sich auf 120€ beläuft.
- Ein Aushang von google - wird ausgehängt.
- Zwei Kataloge der Metro.

3 Mails

- 26.10.2016 von: Kristen Rott; Betreff: Veranstaltung "Wie finanziere ich mein Studium?"
arbeiterkind.de, welche Studierende ohne akademischen Hintergrund vom Studienbeginn bis zum Berufseinstieg unterstützen, veranstalten am 15.11.2016 am Campus Treff einen Finanzvortrag.
- 26.10.2016 von: Nico Ring; Betreff: Mobility Hakcs - Hackathon on mobility in December in Berlin
Vom 02.12. bis 04.12. veranstaltet Hackerstolz einen Hackathon in Berlin.

¹Chaos Zentrum Informatik

²Fachschaftsvollversammlung

³Gesellschaft für Informatik e.V.

⁴Landes Asten treffen

⁵Informatikrechner Betriebsgruppe

- 26.10.2016 von: Jan-Marius Lenk; Betreff: Vortrag Amateurfunk
Der PING e.V. lädt zu seinen beiden Vorträgen zum Thema Amateurfunk ein. Der erste war schon am 29.10.2016, der zweite ist am 12.11.2016. Die Vorträge sind kostenlos und erfordern separate Anmeldungen. Bei großer Nachfrage wird es eine Wiederholung geben.
- 27.10.2016 von: Aarts, Alissa; Betreff: Wissenschaft hautnah - Jülich als Arbeitgeber live erleben
Am 23.11.2016 haben unter anderem Informatiker die Möglichkeit einen Einblick in das Forschungszentrum Jülich als Arbeitgeber zu erhalten.
- 28.10.2016 von: accenture.com; Betreff: Einladung zum Accenture Digital Hackathon
Vom 26. bis 27. November findet der Accenture Digital Hackathon statt. In einem Team werden Ideen, Produkte und Dienstleistungen, welche die Zusammenarbeit fördern sollen, entwickelt. Die Teams können unter anderem eine Reise nach London in das Innovation Center von Accenture gewinnen.
- 31.10.2016 von: Rainer Rehak; Betreff: Programm und Clip zur Konferenz "in.visible systems", 25.-27.11.2016 TU-Berlin
Das Programm der FIFKon 16 und ein Link zum Konferenz-Trailer wurde per Mail geschickt.
- 02.11.2016 von: prorektorin_studium; Betreff: Einladung zum Fachschaftsgespräch mit der Prorektorin Studium
Es stehen zwei Termine für das Gespräch zur Verfügung, entweder am 10.01.2017 um 13 Uhr oder am 16.01.2017 um 12 Uhr. Um eine zeitnahe Antwort mit Termin und Teilnehmerzahl wird gebeten.
- 03.11.2016 von: GMDE-Careers-DE; Betreff: Webinar mit Blockchain Experten zur Ator IT Challenge 2017
Am 15.11.2016 um 15 Uhr leitet ein Atos Experte ein Webinar über Blockchain per Skype.
- 03.11.2016 von: Mark Brockmann; Betreff: Nächste Sitzung 30.11.
Die nächste FsRK⁶ findet am 30.11. statt
- 04.11.2016 von: Nicole Dutschmann, CyberMentor; Betreff: MINT Frauen-Förderung: Mentorinnen für CyberMentor gesucht (Projekt der Universitäten Erlangen-Nürnberg/Regensburg)
CyberMentor sucht Studentinnen ab dem 3. Semester aus den MINT-Fächern, welche Interesse daran haben, ein Jahr lang persönliche Mentorin für eine Schülerin zu sein.
- Sonstiges
 - women&work (Karriere-Event für Frauen)
 - Umfragen für Forschungsprojekt und Masterarbeit von außerhalb
 - Job-Messe akademika 22.-23.11.2016
 - neues Stipendium von mystipendium.de
 - Master-Messe in Köln

4 Berichte

- Julian Hankel: Es gab Probleme mit der Tür zur OH12.
Am 21. November möchte sich Vanessa Linke mal in eine Vorlesung setzen. Sie war beim Do-Camping

⁶Fachschaftsrätekonferenz

dabei und möchte wissen, wie das an der Uni denn tatsächlich läuft. Es wäre schön, wenn sich da ein FSRLer⁷ mit hinein setzt. Jasmin Selchow übernimmt das.

- Felix Thran: Am Wochenende war KIF⁸. Ein ausführlicher Bericht folgt demnächst. Die FSI⁹ der Fachhochschule Dortmund möchte sich unsere Waffeleisen ausleihen. (Wir werden die ausleihen, es gibt keine Probleme mit den Formalitäten.)
- Lena Krieg: Meine Sprechzeit ist gestern ausgefallen.
- Philipp Dittrich: Jakob Vogt hat mir aufgetragen folgendes zu berichten: Er hat sich mit Hans Decker unterhalten. Die Alumni¹⁰ wollen unsere Weihnachtsfeier eventuell sponsern, mit einer Beteiligung im Nachhinein von 50 % der Kosten.
Die Tür zum OH12 ist jetzt anders als vorher: Das Dezernat 6 hat sich als kompetent erwiesen. Es gibt ein neues Sicherheitskonzept als Ergebnis des Einbruchs. Die Tür schließt ab 20:00 Uhr automatisch zu. Endgültig. Sie sollte nur bei Feueralarm aufgehen. Der Zentralpfortner kann die Türe auch nicht mehr öffnen, da diese elektronisch verriegelt wird.
- Timo Cramer: Die Mikrocontroller-AG trifft sich ab nächster Woche wieder dienstags von 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr.
- Cordt von Egidy: Bianca Ruland und ich haben heute wieder einem Erstsemester Sachen erklärt, obwohl das Semester eigentlich schon im vollen Gange ist.
Ich habe in der Küche einen Sack verschimmelte Möhren entsorgt. Dabei die Bitte an alle: Achtet darauf, dass in der Küche keine schimmeligem Lebensmittel sind!
- Sebastian L. Hauer: Ich war bei Dr. Dißmann wegen des FVV-Termins. Der 30.11. ist gut. Der Dekan stimmt dem Termin zu.
Zu der Weihnachtsfeier: Nach Aussage von Dr. Dißmann hat selbst das Dekanat Probleme, das Foyer für Veranstaltungen zu reservieren/buchen. Das Dezernat 6 scheint da einen über-bürokratischen Aufwand zu machen.

5 FVV

Vorstellung des TOPs

Sebastian L. Hauer: Wir müssen noch den Beschluss fassen, dass wir am 30.11.2016 eine FVV abhalten. Im Anschluss schicke ich dann die E-Mail mit der Einladung.

Diskussion

Gibt es dazu Rückfragen? Nein.

⁷Mitglied des Fachschaftsrat

⁸Konferenz der Informatikfachschaften

⁹Fachschaft Informatik

¹⁰Alumni der Informatik Dortmund e.V. | Das Netzwerk der Chancen

Beschluss

Beschlusstext:

Der FSR beschließt die Einberufung einer FVV für den 30.11.2016 von 16:00 bis 20:00 Uhr.

Ja Nein Enthaltung

11 0 0

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 11

6 Büroberechtigung n* SoSe 2017

Vorstellung des TOPs

Philip Molares, Christian Gemke und David Mehren haben angefragt, ob sie eine Büroberechtigung erhalten. Zusätzlich wurde von ihnen angefragt, ob sie ebenso eine Zugangsberechtigung zum Flur erhalten können.

Diskussion

- Zugangsberechtigung zum Flur bekommen nur FSRLer und Mitglieder des FkR¹¹
- Das letzte n* hatte keinen FSRLer drin, die brauchten auch keine Flurberechtigung. Warum brauchen die aktuellen eine?
 - Sie haben einfach angefragt
- Wenn die sich zusammensetzen wollen um zu arbeiten, dann brauchen die einen Platz um zu arbeiten
- Es erweist sich insbesondere am Wochenende vor der O-Phase als nützlich hier zu arbeiten; aber da kann man auch einen FSRLer anschreiben
- Wenn die auf den Flur wollen, so können die das auch: Philip Molares hat eine Schlüsselkarte
- Also geben wir denen einfach eine Büroberechtigung und damit sollten die glücklich sein
- Wir können eh keine Zugangsberechtigung zum Flur vergeben

Beschluss

Beschlusstext:

Philip Molares, Christian Gemke und David Mehren erhalten für ihre Arbeit im n-Gestirn der O-Phase des Sommersemesters 2017 eine Schlüsselberechtigung für das FSR-Büro.

Ja Nein Enthaltung

11 0 0

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 11

¹¹Fakultätsrat

7 Kühlschränke

Vorstellung des TOPs

Es haben sich mindestens drei Leute für die Suche nach neuen Kühlschränken gemeldet. Wie sind die Ergebnisse?

Bericht

Dino Kussy: Ich habe mit meinem Freund gesprochen, die Marken sind über die E-Mail Liste gegangen. Die italienischen und spanischen Marken sind qualitativ hochwertiger, da die dort auch mit höheren Temperaturen zu kämpfen haben. Wir sollen uns raus suchen, welche wir haben wollen, dann ihm die Artikelnummern schicken und er schickt uns Angebote zu.

Diskussion

- Das klingt gut. Macht das bitte, das ist dann hoffentlich bis nächste Woche erledigt
- Wir brauchen einen Kühlschrank mit Böden und nicht mit GN-Norm
- Der Kühlschrank soll abschließbar sein
- Der für den Kiosk hat klare Anforderungen und nächste Woche gibt es konkrete Angebote
- Wir brauchen drei oder mehr Angebote aufgrund der gesetzlichen Vorgaben

8 Metrokarten

Vorstellung des TOPs

Felix Thran und Hendrik Klöß wünschen sich Metrokarten um für den Kiosk einkaufen zu können.

Diskussion

Wenn ihr Karten haben wollt, müsst ihr euch an Jan Bierwirth wenden. Der kann die dann euch bei der Metro ausstellen.

9 Ersatzheftgerät

Vorstellung des TOPs

Seit letzter Woche Freitag (04.11.2016) ist das Heftgerät in der OH12 defekt. Wir brauchen Ersatz, welcher ca. 20€ kostet. Haben wir Diskussionsbedarf oder können wir die 20 € einfach bereitstellen?

Diskussion

Es soll bitte eine Bestandsaufnahme der Schäden gemacht werden. Wenn die gleichen Schäden dann auch beim neuen Heftgerät auftreten, sollten wir das Modell wechseln.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR stellt 20 € für ein Heftgerät zur Verfügung.

Ja Nein Enthaltung

11 0 0

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 11

15:19 Uhr : Es verlässt *Dino Kussy* die Sitzung

15:23 Uhr : Ankunft *Dino Kussy*

10 Gespräch Prorektorat Studium

Vorstellung des TOPs

Wir sind zu einem Gespräch mit dem Prorektorat Studium eingeladen. Die möglichen Termine sind Dienstag, 10.01.2017, um 13:00 Uhr und Montag, 16.01.2017, um 12:00 Uhr.

Diskussion

- Der Dienstag ist gut, den nehmen wir gerne an
- Sebastian L. Hauer geht hin
- Moritz Pfalzgraf, Hendrik Reichenberg und Timo Cramer würden gerne mitkommen

11 Tür zur OH12

Vorstellung des TOPs

Siehe Bericht von Philipp Dittrich.

Diskussion

Also auf der Seite der OH12 gibt es einen Schalter zur Entriegelung der Tür im Notfall. Dieser löst bei Betätigung einen Alarm aus. Ansonsten ist die Tür ab 20:00 Uhr nicht zu entriegeln. Von keiner Seite aus.

Dies sollte dringend im Newsletter erwähnt werden!

12 Newsletter

Die FVV ist anzukündigen.

Die Tür zur OH12 ist ab 20:00 Uhr dicht.

Die Mikrocontroller-AG trifft sich wieder.

Den Gesprächstermin mit dem Prorektorat Studium nennen und wenn da etwas angesprochen werden soll, dann bitte an Sebastian L. Hauer, Moritz Pfalzgraf oder Hendrik Reichenberg schreiben.

13 Sonstiges

Hendrik Klöß schickt gleich einen Link zum Digest rum - Bitte Korrektur lesen!

Warum steht im Büro eine Kiste Gläser? - Die sollte eigentlich in den Keller. Das wird irgendwann gemacht.

15:28 *Uhr* Die Sitzung wird geschlossen.